



Cintac: las razones del aumento de capital por US\$ 80 millones que su matriz CAP suscribirá

El 5 de enero, el fabricante de productos de acero Cintac, filial del grupo CAP, llamó a una junta extraordinaria de accionistas para este 18 de enero, con el fin de pronunciarse sobre un aumento de capital propuesto por el directorio de hasta US\$80 millones.

Y su matriz, CAP, que posee el 62,96% de la propiedad, decidió suscribir la parte que le corresponde, por lo que tendrá que aportar unos US\$50 millones, según comentó una alta fuente del grupo. Los otros accionistas relevantes son principalmente institucionales, entre ellos administradoras de fondos de pensiones (AFP), como Habitat y Cuprum, y administradoras de fondos de inversión, como Pionero, Toesca, Siglo XXI y LarrainVial, a quienes deberán convencer de concurrir.

En los dos últimos años, las finanzas de Cin-

tac no han andado del todo bien. Después de tres años de ganancias, pese al estallido social y la pandemia, en 2022 registró una pérdida de US\$48 millones y en 2023 acumulaba un saldo negativo de US\$20 millones a septiembre, según el último estado financiero conocido públicamente.

La citación a la asamblea de socios explicaba que esta emisión de acciones "tiene por objeto dotar a la sociedad de nuevos recursos para fortalecer su estructura de capital e impulsar la implementación de la nueva estrategia de la sociedad", según el hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero.

La situación de la firma ha estado apretada, por tanto la idea es reforzar la estructura financiera de la empresa, que ha sido afectada principalmente por un desempeño adverso de los ne-

gocios que Cintac posee en Perú, a lo cual iría destinada aproximadamente la mitad de los recursos recaudados.

La otra mitad busca fortalecer el negocio al cual apuesta su crecimiento la empresa, que es el de modularidad, a través de su unidad Promet, cuyo eje es la construcción de unidades modulares para vivienda, donde el principal competidor es Tecnofast, y donde los márgenes son mayores al negocio de perfiles y tubos de acero, que ha sido su negocio original.

La acción de Cintac, cuya presidenta del directorio es Claudia Bobadilla, está en su nivel más bajo de los últimos ocho años y medio. Si en abril de 2021 llegó incluso a un máximo del quinquenio de \$507, este miércoles cerró en \$83,48, nivel que registrado desde fines de 2015.